

総務経済委員会

町としても慎重に検討する必要がある。

今回、改修等も対象となり、耐用年数の比較的多く残っている建物について検討している。

ランスにも配慮するとともに、民間資本との連携による財源や建物の調達など有効な手法はないか調査研究も必要である。

◆調査事項

公営住宅制度について

◆委員会の所見

◆調査日時

平成二十三年八月一日
平成二十三年八月三十日

◆調査結果及び内容

*公営住宅制度のこれまでの経過と今後の課題等について、所管する管理課と建設課の担当課長等から資料に基づき説明を受け質疑を行った。

*公営住宅の建替えは、国の時々の制度を有効に活用、推進し、公営住宅ストック総合活用計画に基づき既存団地の計画的な建替えが行われた。これまでの制度では建替えが基本であったが、

今回、改修等も対象となり、耐用年数の比較的多く残っている建物について検討している。

これまで国の有利な公営住宅制度を有効に活用しながら、適正な整備と住宅の管理を行い低廉な家賃の住宅の提供が行なわれてきているが、今後高齢化や人口減少がさらに進むことが予測されるなかで、さらに適正な整備と管理の検討が必要である。

公営住宅等長寿命化計画の策定がこれから行なわれるが、これまで対象とならなかった改修等について期待されるが、障害者や高齢化の対応や省エネルギーはもとよりユニバーサルデザインやエコ対策などに配慮した改修が望まれる。

高齢化社会の進展や住民ニーズが多様化する中で公営住宅制度になじまないものもあるが、町民の住生活の安定と確保および向上を図るため、今後もあらゆる視点からの検討を望む。

総括質疑

本多 耕平議員

●減債基金3,200万円の積み増しは必要か。

館田 賢治議員

●GOGOチャレンジショップ支援事業の実績と今後の方向は。



●子宮頸がん、肺炎球菌ワクチンの国補助打ち切り後、町の今後の考え方は。

●町内登録業者の社会保険加入状況は。

●多和育成牧場の哺育事業の状況は。

●工事契約後のコリンズ等、技術者の設置について聞く。

第三回定例会 議会公日誌から

六月二十七日	釧路公立大学事務組合議会第 二回臨時会
六月三十日	広報調査特別委員会
七月五日	北海道町村議会議員研修会
七月七日	広報調査特別委員会
七月十一日	北海道町村議会新任議員研修 会
七月十二日	議会運営委員会
七月十三日	第四回臨時会
七月十三日	広報調査特別委員会
七月十五日	広報調査特別委員会
七月二十日	厚生文教委員会所管事務調査
八月一日	総務経済委員会所管事務調査
八月十八日	広報調査特別委員会研修会
八月十九日	川上郡衛生処理組合議会第二 回定例会
八月二十五日	釧路北部消防事務組合議会第 二回定例会
八月三十日	総務経済委員会所管事務調査
八月三十一日	厚生文教委員会所管事務調査
九月九日	議会運営委員会
九月九日	議員会第二回学習会
九月十三日	第三回定例会
九月十四日	



盛会の第38回産業まつり

編集後記

秋も深まり色付く木々に囲まれ、軒先の山積みされた薪を見かけると一面真っ白な雪景色と年末の慌ただしさが目に浮かんできます。また朝晩の冷え込みと共に乾燥する時期でもあり、体調や火の元に注意されていることと思います。九月十七日に第五十六回北海道消防協会釧路地方支部消防団員技能競技大会が行われ、標茶消防団は昨年に引き続き力を発揮し、見事二連覇を達成致しました。昨年の約四十年振りの優勝に甘んずることなく、日々の訓練に励んだ結果が実を結ぶはこびとなりました。

昭和二十八年の標茶町大火での全焼は百世帯にも及び、大打撃を受けております。過去に大きな火災を経験している町として、現在の消防職員・団員の日々の活躍は大きな安心へとつながっています。また、他の災害にも対応すべく町民一人ひとりの防災意識が安全安心な町づくりへつながっています。

町議会でも本年度の一般質問、議員間での意見交換の案件として、事あるごとに防災が取り上げられております。

九月定例会におきましては当号記載の内容となっておりますが、この度もたくさんの方々へ傍聴に来て頂き、この場を借りて御礼申し上げます。今後とも活発な議論、開かれた議会をめざすべく努めてまいります。

新しい委員での「議会だより」の紙面作りも今回で二度目となりますが、より良い紙面作りのため、皆様のご意見ご感想をお待ちしております。

文責 長尾 式宮

標茶町議会アドレス <http://www.town.shibecha.hokkaido.jp/yakuba/gikai/>